

Potente huracán Irma tocó tierra en la isla de Barbuda



Miami, 6 sep (RHC) El huracán Irma, el más potente jamás formado en el océano Atlántico, ha tocado tierra en las islas del Caribe noreste. El ojo del huracán pasó esta madrugada por la isla Barbuda, según el Servicio Meteorológico norteamericano.

Las líneas telefónicas de la isla dejaron de funcionar, según la radio local. Fuertes lluvias y vientos azotaron la vecina isla de Antigua, causando daños en viviendas de los residentes, que se vieron obligados a buscar refugios gubernamentales, informa AP.

Las autoridades han advertido a la población que busque protección frente al "ataque" de Irma. "Que Dios nos proteja a todos", concluye el comunicado oficial.

Los servicios meteorológicos precisan que Irma mantuvo la categoría 5 con vientos continuos a su paso por las islas del Caribe noreste. Aparentemente, el huracán se dirige hacia Puerto Rico, República Dominicana, Haití y Cuba, y se espera que llegue a Florida este fin de semana.

Aunque se espera que el ojo del huracán se dirija hacia el oeste y pase al norte de las Antillas Mayores, todavía podría causar tormentas, aguaceros y deslizamientos de tierra que amenacen vidas de los residentes de las cuatro naciones caribeñas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140517-potente-huracan-irma-toco-tierra-en-la-isla-de-barbuda>



Radio Habana Cuba